

ACTUALIDAD REGIONAL

UACH finaliza exitosamente curso de capacitación para cuidadores de la Red Local de Apoyos Calbuco

En una ceremonia realizada en el Parque Municipal de Calbuco se realizó la certificación y culminación de la segunda etapa del curso de capacitación para cuidadores del Servicio de Atención Domiciliaria del Programa Red Local de Apoyo y Cuidado de la Municipalidad de Calbuco, iniciativa conjunta entre la Universidad Austral de Chile Sede Puerto Montt a través de su Dirección de Vinculación con el Medio y la Municipalidad de Calbuco.



que: “Este curso es el único que se está dictando con estas características para cuidadores dependientes en la región de Los Lagos por lo que a la Universidad nos pone muy contentos de ser pioneros en esta área y capacitar a las municipalidades”.

Finalmente destacó la profesional que “este curso de cuidadores está abierto a ser dictado en otros municipios de la región interesados en capacitar a sus redes de cuidadores y recibir las Herramientas Prácticas para Cuidadores de Personas Dependientes”.

Desde la universidad se deja disponible para más información de este curso el correo de la profesional de Vinculación con el Medio UACH Sede Puerto Montt: marisel.santana@uach.cl

En la actividad que fue encabezada por Miguel Ángel Calderón, Director de la Dirección de Desarrollo Comunitario de la municipalidad de Calbuco, Catalina Moneva, encargada de la Red de Cuidadores de Calbuco y Valentina Reyes, Directora de Vinculación con el Medio Sede Puerto Montt UACH.

El curso denominado Capacitación de Cuidadores a lo Largo del Ciclo Vital duró 5 meses, el primer semestre 2023 y benefició a 40 personas que son parte del Servicio de Atención Domiciliaria del Programa Red Local de Apoyo y Cuidado de la Municipalidad de Calbuco, iniciativa que se desarrolla con el apoyo de un destacado equipo docente de Ciencias de la Salud de la Sede universitaria.

Este curso que fue impartido por la académica de la Escuela

de Enfermería Enf. Yocelin Santana Soler y Enf. Mónica Gutiérrez, académico de la Escuela de Terapia Ocupacional el profesor Roberto Nieto, y la psicóloga del Área de Salud Mental de la Dirección de Servicios Estudiantiles de la Sede Estefany Gallardo.

Esta instancia de formación les ha permitido a hombres y mujeres que son parte de este Servicio de Atención Domiciliaria, contar con los conocimientos necesarios y competencias básicas para brindar servicios de cuidados a personas con necesidades funcionales de la comuna.

El curso fue de 5 módulos y se desarrollaron durante el primer semestre 2023 donde estudiaron diferentes temáticas teóricas y con ejercicios prácticos.

La Coordinadora de Vinculación con el Medio de la Sede Puerto Montt UACH Erna Marisel Santana, destacó



Servicio Nacional del Patrimonio Cultural

Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio

Tercera convocatoria Cursos e-learning 2023

El Programa **BiblioRedes** del Servicio Nacional del Patrimonio Cultural, ha desarrollado desde su inicio el 17 de enero del 2010, una interesante oferta de capacitación gratuita en modalidad E-learning, a través del Aula Virtual BiblioRedes. Esta opción busca otorgar oportunidades a las personas que deseen desarrollar competencias para mejorar sus habilidades de empleabilidad, emprendimiento, y para propiciar su inclusión digital.

En este contexto, se consideró la necesidad de hacerse cargo de nuevas brechas surgidas en materias tecnológicas y por esta razón desde hace algunos años se ha desarrollado una plataforma E-learning <https://moodle.biblioredes.gob.cl/> que permite la formación/capacitación de nuestros/as usuarios/as en diferentes temáticas de interés.

Esta plataforma, construida sobre Moodle, desarrolla contenidos en tres áreas:

- Formación para el Trabajo.
- Idiomas.
- Cultura.

A lo largo de sus 13 años de funcionamiento ha capacitado a más de 100.000 usuarios y usuarias, con cursos desarrollados con metodología de formación a distancia, contenidos de excelencia y acompañamiento tutorial.

En relación a los contenidos, estos son elegidos según necesidades detectadas o solicitudes de instituciones, y desarrollados por empresas que cumplen con los estándares definidos por el Programa para formación E-learning.

A lo largo de sus 13 años de funcionamiento ha capacitado cursos desarrollados con metodología de formación acompañamiento tutorial.

Inscripción **GRATUITA** desde el **10 al 24 de julio** en el siguiente link:
<https://forms.gle/mnJysBwpcdnJFvK9>

Unidad de capacitación.
E-learning
Programa BiblioRedes.

Servicio Nacional Del Patrimonio Cultural.